

PREGUNTAS FRECUENTES SOBRE TECHLINK

¿Qué es Techlink?

Es un nuevo tipo de enseñanza aprendizaje que conecta a grupos de estudiantes presenciales y remotos de un mismo curso con un docente, en un aula equipada con lo último en tecnología.

¿Por qué se usa Techlink en UTP?

En UTP, implementamos modalidades virtuales de enseñanza para brindar mayor flexibilidad a nuestros estudiantes, de tal forma que puedan continuar con sus estudios. Estas modalidades han tenido gran acogida, pero a la vez han generado una complejidad al momento de la matrícula. Por ello, Techlink permitirá a los estudiantes contar con mayor secciones disponibles según su tipo de enseñanza, evitando así el cierre de secciones por poco aforo.

¿Todos los cursos se pueden dictar bajo la modalidad Techlink?

No, solo están disponibles para cursos con sesiones presenciales y virtuales vía Zoom. No están incluidos los cursos virtuales 24/7 y cursos que requieran uso de laboratorio o ambientes especializado.

¿Techlink solo se impartirá en Lima?

No, actualmente está habilitado en Lima y Arequipa. Poco a poco UTP habilitará más aulas Techlink y extenderá su oferta a otros campus.

¿Cuánto es el máximo de estudiantes que tendrá una sección Techlink?

Cada sección conecta a un máximo de 55 estudiantes, distribuidos entre presenciales y remotos.

¿Puedo realizar actividades grupales entre estudiantes remotos y presenciales?

Los estudiantes de ambos grupos pueden interactuar durante la clase con facilidad como parte del desarrollo de la sesión. No obstante, las actividades grupales deben realizarse de forma separada; es decir, los estudiantes remotos con sus compañeros remotos y de igual forma, los estudiantes presenciales.

¿Debo elegir uno o dos delegados?

Un curso en tipo Techlink tiene dos delegados, uno para cada grupo de estudiantes. Uno para el tipo presencial y otro para el tipo de enseñanza virtual vía zoom. El delegado presencial es elegido desde la plataforma al marcar asistencia y el delegado remoto, desde el portal docente.

¿Qué herramientas tecnológicas tiene un aula Techlink?

Para generar la interacción y sinergias de esta nueva metodología, el aula cuenta con:

- 1 pizarra interactiva
- 2 pantallas led de gran formato distribuidas estratégicamente en el aula
- 1 sistema de audio y video de alta fidelidad para potenciar la experiencia de clase
- 1 HUB

¿Para qué sirven las dos pantallas que se encuentran en el aula?

En las pantallas, se puede visualizar a los estudiantes remotos y la proyección del material didáctico.



¿Cuál es la plataforma que se utiliza para conectar a los estudiantes remotos con los presenciales durante las sesiones de clase?

Se utiliza la plataforma Zoom. A través de ella, los estudiantes remotos se conectan a la sesión de clase y realizan las actividades e interacciones definidas para la sesión.

¿Qué sucede si se pierde la conexión con los estudiantes remotos y no puedo restablecerla?

- 1- Si la desconexión es mayor a 15 minutos: el docente debe programar una clase adicional solo para los estudiantes remotos, a través del portal docente
- 2- Si la desconexión es menor a 15 minutos: el docente retoma los puntos necesarios en la siguiente sesión.

En caso se programe una clase adicional para mis estudiantes remotos por desconexión mayor a 15 minutos ¿será pagada?

Así es, como todas las clases que brinda un docente; la clase será remunerada.

En caso el docente no pueda asistir a la clase programada, ¿qué sucede?

En una clase Techlink, se procede de la forma regular como en los otros tipos de enseñanza. El docente reprograma la clase y, en caso no pueda asistir, se elige a un docente de reemplazo. Previa aprobación del coordinador académico a cargo del curso.

Para el caso de las reprogramaciones, debe ingresar el pedido mediante CAD en Línea y en la opción de motivo de trámite, elegir "Reprogramación Techlink". Recuerde indicar la fecha de la clase presencial, el link será creado en automático para la clase remota en máximo 2 días hábiles; con ello podrá marcar correctamente su asistencia. Recordar que tanto las clases regulares como las reprogramaciones se darán bajo la misma modalidad (clase presencial en aula+ clase en zoom asíncrona).

En caso el docente re programe su clase, ¿quién debe crear el link de Zoom?

Si la solicitud de reprogramación se realiza con 3 días de anticipación, la creación del link se generará automáticamente. En caso la reprogramación se realice con un tiempo menor a los 3 días de la nueva fecha, el docente deberá crear el link desde el curso del grupo virtual vía Zoom, previa coordinación con su coordinador.

¿Qué apoyo y recursos se proporciona a los docentes para enseñar un curso en modalidad Techlink?

Se ofrece capacitación virtual y presencial sobre los conocimientos metodológicos y técnicos, necesarios para desempeñar su rol docente en Techlink. Adicionalmente a ello, se ingresa a un programa de acompañamiento a lo largo de todo el ciclo, así como a un grupo entre docentes Techlink, donde compartir buenas prácticas y mantenerse constantemente actualizados.

¿Contaremos con soporte durante las sesiones Techlink?

Sí, el personal de TI del campus estará a disposición para atender cualquier consulta que surja.

¿Qué habilidades necesito para dictar una clase en modalidad Techlink?

Se necesitan competencias digitales, capacitación especializada por parte de UTP y apertura para adquirir nuevos conocimientos.

¿La encuesta de satisfacción de los estudiantes cuenta como una o dos secciones para el docente?

Tendremos una encuesta para cada uno de los grupos de estudiantes.. Las encuestas sí serán consideradas en el sistema de evaluación docente.

¿Cómo se me evaluará en metodología del D360?

Se realizarán observaciones continuas como parte del proyecto Techlink; sin embargo, no serán consideradas en su evaluación metodológica.

¿Cómo se realiza la marcación docente en una sección Techlink?

Desde la pantalla interactiva, se encuentra un acceso directo a la marcación docente; accediendo a ella se realizará la marcación automática a las dos secciones vinculadas al curso en modalidad Techlink. Asimismo, debe asegurarse de entrar al link de Zoom de la sección de virtual en vivo.

¿Cómo se realizan tareas en una sección Techlink?

Se realizan según la modalidad a la que pertenecen cada grupo de estudiantes, y de acuerdo con lo estipulado en el sílabo. La metodología utilizada en un aula Techlink no modifica ninguna evaluación o tarea.

¿Cómo se realizan las evaluaciones en una sección Techlink?

Se realizan según la modalidad a la que pertenecen cada grupo de estudiantes, y de acuerdo con lo estipulado en el sílabo. En el presencial, usará EVA y en el caso de remotas, a través de la plataforma y con lo ya estipulado dentro de la misma.

El criterio de evaluaciones se regirá por la modalidad: presencial en aula y remoto vía Zoom en virtual.

¿Tengo que supervisar el examen presencial y remoto?

Sí, los estudiantes presenciales rendirán su examen en el aula, mientras que los estudiantes remoto realizarán su examen a través de la plataforma LMS.

¿Tendré dos cursos en mi plataforma LMS?

Sí, habrá dos cursos en la plataforma LMS: uno estará destinado a los estudiantes que tomen el curso de forma remota, y el otro estará dirigido a los estudiantes que asistan de manera presencial.

¿Tendré que administrar los dos cursos?

Sí, la sección es una sola y cuenta con dos grupos de estudiantes. Cada grupo de estudiantes tendrá un curso en la plataforma LMS, debido a que las evaluaciones se rinden de manera diferente.

¿Debo subir los materiales a los dos cursos en la plataforma LMS?

Sí, el docente subirá el material a ambos cursos en la plataforma LMS. Para agilizar este proceso, el docente será capacitado en cómo duplicar los materiales entre ambos cursos.

¿Debo realizar anuncios en cada curso en la plataforma LMS?

Sí, el docente debe realizar anuncios para ambos cursos. Al igual, tendrá la opción de poder duplicar la información en el otro curso.

¿Cómo se me evaluará el uso de la plataforma LMS para el D360?

Se evaluará al docente de forma regular, según cada tipo de enseñanza (presencial y remoto).

¿Cómo se me evaluará responsabilidad para el D360?

Se evaluará como regularmente se evalúa los tipos de enseñanza presencial y remoto.

¿Tengo que crear links individuales de zoom, en cada curso canvas?

No, estos serán generados automáticamente, salvo que se trate de una reprogramación realizada en un tiempo menor a 3 días de la fecha nueva.

¿Tengo que marcar dos veces?

No, accediendo al acceso directo de marcación docente desde la pantalla interactiva, se realiza automáticamente la marcación para ambos grupos.

¿Tengo que subir las notas en dos secciones distintas?

Sí, los estudiantes pertenecen a secciones distintas porque están matriculados en diferentes modalidades.

¿Los estudiantes presenciales tendrán acceso al link de Zoom desde su plataforma LMS?

No, los estudiantes presenciales no tendrán acceso al link de Zoom porque su modalidad es presencial. El link de Zoom se crea desde el grupo remoto, y al grupo presencial se le brinda el link de la grabación después de la clase.

¿Cómo se remunera un curso Techlink?

Un curso Techlink se remunera de igual forma que las de los otros tipos de enseñanza, debido a que el docente imparte una sola sesión de clase y elabora un único material para para ambos grupos de estudiantes. Además, la cantidad de estudiantes no supera el aforo de un curso de tipo de enseñanza presencial.

¿Los estudiantes matriculados en una sección Techlink tienen la opción de alternar entre clases presenciales y remotas, o se les asigna un tipo de enseñanza específica?

Los estudiantes no pueden alternar entre tipos de enseñanza. Cada uno pertenece a la modalidad que le corresponde a su malla de estudios y por ello, no podrán intercambiar roles en clase. Esto se debe a la regulación académica de cada modalidad.